

Editorial Note

Sébastien Breau et Jean Dubé

Volume 47, numéro 1, 2024

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1111339ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1111339ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Canadian Regional Science Association / Association canadienne des sciences régionales

ISSN

0705-4580 (imprimé)

1925-2218 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Breau, S. & Dubé, J. (2024). Editorial Note. *Canadian Journal of Regional Science / Revue canadienne des sciences régionales*, 47(1), 3–4.
<https://doi.org/10.7202/1111339ar>

NOTE ÉDITORIALE EDITORIAL NOTE

Sébastien Breau, Jean Dubé

L'année 2024 marque la cinquième année pour l'équipe actuelle de rédaction de la *Revue canadienne des sciences régionales* (RCSR). Après avoir consolidé la place et la régularité du volume de production de la Revue (Breau & Dubé, 2023, 2021; Dubé et Breau, 2022, 2020) et effectué une refonte en profondeur de l'image de la revue en 2019, l'équipe éditoriale souhaite amorcer un nouveau virage.

Le temps est maintenant venu d'opérer une certaine réorganisation du comité éditorial. Cette décision s'avère stratégique. D'une part, elle vise à donner une place plus importante à une génération plus jeune. D'autre part, elle a pour objectif d'accroître la place des femmes. Nous sommes heureux d'annoncer l'arrivée de huit nouveaux membres au sein de comité éditorial de la RCSR.

- Chloé Duvivier, chargée de recherche à l'INRAE centre Clermont-Ferrand, effectue des recherches en lien avec l'économie régionale et l'impact des politiques publiques. Diplômée de l'Université d'Auvergne, elle a fait un stage postdoctoral auprès de l'INRS-UCS à Montréal.
- Magali Talandier, diplômée de l'école d'urbanisme de Paris, travaille sur des thématiques liées au développement économique des territoires et aux inégalités spatiales. Elle est actuellement professeure à l'Université de Grenoble Alpes à l'Institut d'Urbanisme et de Géographie alpine.
- Tina Rambolinaza, diplômée de l'Université d'Auvergne, se spécialise en études environnementales et travaille actuellement à l'INRAE centre Dijon. Elle a travaillé à titre de chercheuse à l'IRSTEA de Bordeaux avant de s'établir à Dijon.
- Katarzyna Kopczewska, diplômée de l'Université de Varsovie, se spécialise en sciences des données. Elle a publié des ouvrages de références portant sur l'analyse quantitative appliquée aux données spatiales sur le logiciel R. Elle est actuellement professeure à la faculté des sciences économiques de l'Université de Varsovie.
- Abdelillah Hamdouch, diplômé de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, travaille sur les questions liées à la planification urbaine et régionale, l'innovation et le développement territorial. Il est actuellement professeur à l'Université de Tours.
- Sotirios Thanos, diplômé de l'Université Leeds, effectue des recherches dans le domaine de l'immobilier, du transport et de l'en-

The year 2024 marks the fifth year for the current editorial team of the *Canadian Journal of Regional Science* (CJRS). After consolidating the place and regularity of the journal's production volume (Breau & Dubé, 2023, 2021; Dubé and Breau, 2022, 2020) and carrying-out an in-depth overhaul of the journal's image in 2019, the editorial team wishes to turn a new corner.

The time has now come to reorganize the editorial board. This is a strategic decision. On the one hand, it aims to give a more important place to a younger generation. On the other, it aims to increase the role of women. We are delighted to announce the addition of eight new members to the CJRS's editorial board.

- Chloé Duvivier, research fellow at INRAE center in Clermont-Ferrand, conducts research into regional economics and the impact of public policies. A graduate of the Université d'Auvergne, she did a postdoctoral internship at INRS-UCS in Montreal.
- Magali Talandier, a graduate of the Paris School of Urban Planning, works on issues relating to territorial economic development and spatial inequalities. She is currently a professor at the University of Grenoble Alpes at the Institut d'Urbanisme et de Géographie alpine.
- Tina Rambolinaza, a graduate of the Université d'Auvergne, specializes in environmental studies and currently works at INRAE center in Dijon. She worked as a researcher at IRSTEA in Bordeaux before moving to Dijon.
- Katarzyna Kopczewska, a graduate of Warsaw University, specializes in data science. She has published reference works on quantitative analysis applied to spatial data using R. She is currently a professor at Warsaw University's Faculty of Economics.
- Abdelillah Hamdouch, a graduate of Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, works on issues relating to urban and regional planning, innovation and territorial development. He is currently a professor at the University of Tours.
- Sotirios Thanos, a graduate of Leeds University, conducts research in the fields of real estate, transportation and the environment. He is currently Associate Professor at the University of Manchester (UK) and has worked in Edinburgh (Heriot-Watt University) and London (UCL).

vironnement. Il est actuellement professeur associé à l'Université de Manchester (UK) et a notamment travaillé à Édinbourg (Heriot-Watt University) et à Londres (UCL).

- Bruce Newbold, diplômé de géographie à l'Université McMaster, concentrent ses recherches sur le vieillissement démographique, la santé et le bien-être. Il est professeur à l'Université McMaster et à précédemment travaillé à l'Université Urbana-Champaign de l'Illinois entre 1994 et 2000.
- Jürgen Essletzbichler, diplômé de l'Université de Californie (UCLA), est professeur d'économie géographique à l'Université de Vienne (Autriche). Il travaille activement sur des thématiques de recherche touchant à l'économie géographique évolutionnaire. Il a également travaillé à Londres (UCL).

L'arrivée de ses nouveaux membres concordent également avec le départ de certains membres du comité. L'équipe éditoriale tient à remercier Joao Porto de Albuquerque, Mark Boyle, Danny Czamanski, Manfred M. Fischer, Eddi Hui, Peter Nijkamp et Teresa de Noronha pour leur implication au fil des dernières années.

Finalement, mentionnons que cette nouvelle année devrait encore voir couronner le titre de meilleur article par un étudiant. Ce concours se veut une nouvelle tradition que l'équipe éditoriale souhaite inscrire de manière durable. Nous souhaitons bonne chance aux étudiants ayant publié au courant de l'année 2020 et invitons les étudiants à soumettre leurs propositions pour pouvoir faire partie des prochains concours.

Bonne lecture.

Éditeurs | Editors

Jean Dubé, Université Laval, Sébastien Breau, McGill University

RÉFÉRENCES

Breau, S. & Dubé, J. (2023). Editorial note, *Canadian Journal of Regional Science*, 46(3): 3-5.

Dubé, J. & Breau, S. (2022). Note éditoriale, *Revue canadienne des sciences régionales*, 45(1) : 3-4.

Breau, S. & Dubé, J. (2021). Editorial note, *Canadian Journal of Regional Science*, 44(1): 3-4.

Dubé, J. & Breau, S. (2020). Note du comité éditorial, *Revue canadienne des sciences régionales*, 43(1) : 3-5.

- Bruce Newbold, a geography graduate from McMaster University, focuses his research on demographic aging, health and well-being. He is Professor at McMaster University and previously worked at the University of Illinois at Urbana-Champaign between 1994 and 2000.
- Jürgen Essletzbichler, a graduate of the University of California (UCLA), is Professor of Geographical Economics at the University of Vienna (Austria). He is actively involved in evolutionary geographical economics research. He has also worked in London (UCL).

The arrival of these new members also coincides with the departure of a number of past editorial board members. The editorial team would like to thank Joao Porto de Albuquerque, Mark Boyle, Danny Czamanski, Manfred M. Fischer, Eddi Hui, Peter Nijkamp and Teresa de Noronha for their involvement over the last few years.

Finally, we would like to mention that this year should once again see the title of best paper awarded to a student publishing in the pages of the CJRS. This competition is a new tradition that the editorial team hopes to establish in the long term. We wish the best of luck to the students who published in 2020 and invite students to submit their proposals for future competitions.

Happy reading!

REFERENCES

Breau, S. & Dubé, J. (2023). Editorial note, *Canadian Journal of Regional Science*, 46(3): 3-5.

Dubé, J. & Breau, S. (2022). Note éditoriale, *Revue canadienne des sciences régionales*, 45(1) : 3-4.

Breau, S. & Dubé, J. (2021). Editorial note, *Canadian Journal of Regional Science*, 44(1): 3-4.

Dubé, J. & Breau, S. (2020). Note du comité éditorial, *Revue canadienne des sciences régionales*, 43(1) : 3-5.